

**Anfrage der Fraktion CDU/BfM**  
öffentlich

Datum  
08.11.2012

Nummer  
F0237/12

Absender

**Fraktion CDU/BfM**

Adressat

Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper

Gremium

Sitzungstermin

Stadtrat

08.11.2012

Kurztitel

Behinderungen der MVB durch Falschparker

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

ständig hat die MVB mit Falschparkern zu kämpfen, die im Gleisbereich der Straßenbahn parken. Dadurch werden diese Strecken für längere Zeit gesperrt und das führt bei den Fahrgästen zu großem Unmut. Dieses Problem haben andere Städte auch, die Regelungen sind dort aber einfacher und härter. In Köln werden Falschparker sofort abgeschleppt und in wenigen Minuten ist die Strecke wieder frei. Am Mittwoch, dem 07. November 2012, war beispielsweise die Straßenbahnstrecke in Cracau für eine Stunde durch einen Falschparker gesperrt. Selbst das Entfernen eines Autos im Haltestellenbereich gilt in Köln als Gefahrenabwehr, da aussteigende Fahrgäste behindert werden. Wir investieren Millionen für den Ausbau des ÖPNV. Wenn hier keine Prioritäten gesetzt werden und Fahrgäste stundenlang auf eine Bahn warten müssen, nur weil es Zuständigkeitsprobleme gibt, kann wohl nicht mehr von einem attraktiven ÖPNV die Rede sein.

Daher stelle ich folgende Fragen:

1. Was für einen Stellenwert hat der ÖPNV in Magdeburg?
2. Welche Wartezeiten sind für unsere zahlenden Kunden zumutbar?
3. Ist es nur eine Frage des Willens oder gibt es Gesetzeslücken, die ein schnelles Eingreifen verhindern?

Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung der Anfrage bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme, in welcher dargelegt wird, welche Maßnahmen ergriffen werden, um diesen unakzeptablen Zustand in Zukunft zu vermeiden.



Bernd Reppin  
Stadtrat Fraktion CDU/BfM